

24 AVRIL 1974.-

NEUCHÂTEL - HARDELOT.-(62)

oooooooooooooooooooo

Heure : de 21 h 05 à 21 h 35

Enquête de MM. Jacques DELESCLUSE et Emmanuel LE PETIT.

Témoins : M. Roger LEGRAND, Mme LEGRAND, M. Philippe LEGRAND, M. Michel LEGRAND, Mlle Kitty LEGRAND, M. Christian X. fiancé de Mlle Kitty.

La famille LEGRAND est réunie au grand complet autour du poste de télé, absorbée par la campagne pour les élections présidentielles.

Il est un peu plus de 21 h, le fils aîné Philippe sort dans le jardinet avec la chienne noire pour une dernière promenade. Quelques minutes plus tard, il ouvre la porte et appelle son père : " Papa, viens vite voir, il y a une soucoupe volante dans le ciel derrière la maison."

Le père réagit en traitant son fils de plaisantin, ce dernier insiste, et finalement Michel le suit. Il revient aussitôt pour appeler les autres enfants et ses parents, son père l'accompagne, sa mère ne viendra qu'une dizaine de minutes après, quand aux fiancés ils préférèrent s'en tenir à leur projets d'avenir.

La façade arrière de la maison donne sur le SUD.OUEST. Elle est séparée d'un baraquement par un jardinet de 5 à 6 mètres. Au delà du baraquement s'étend la campagne : au NORD.OUEST on aperçoit les frondaisons de la forêt d'HARDELOT à moins d'un km, plein OUEST à 5 kms c'est la mer. Ce soir là, le ciel est clair, bien dégagé, étoilé le vent est faible, soufflant du NORD - NORD.EST, nous sommes 2 jours après la N.L. la vue est nette.

Vers l'OUEST - SUD.OUEST on aperçoit une sphère légèrement ovalisée qui brille d'un éclat changeant, rouge-orangé passant au vert et au

jaune alternativement. Elle paraît avoir les dimensions d'un disque lunaire, peut-être un peu plus. Elle est entourée d'un halo rougeâtre et deux appendices assez courts dépassent au sommet. L'objet semble immobile à première vue, mais vers la fin de l'observation, les témoins sont unanimes à déclarer qu'elle s'est déplacé vers la droite de quelques degrés. La lumière qui émane de l'objet semble clignoter. Aucun bruit n'est perçu. La sphère paraît garnie de hublots.

Une vingtaine de minutes après le début de l'observation, une lumière plus blanche, légèrement jaune, se sépare de l'objet, et amorce un mouvement en direction des témoins, puis brutalement fait un angle vers la gauche, s'éloigne en direction du sud et disparaît dans un éclair. La sphère demeure dans le ciel à 15° au-dessus de l'horizon, et semble se situer au-dessus de la mer.

A 21 h 35 la lumière s'éteint et tout disparaît aux regards. Les témoins sont peu enclins à s'appesantir sur le merveilleux, elles avaient entendu parler des S.V. mais n'y croyaient pas : ils y croient à présent.